



Protección de los servicios esenciales y la calidad de vida en Novato

¡La encuesta dice! La vida es buena en Novato

En una encuesta reciente, casi el 80% de los residentes de Novato calificaron la calidad de vida como excelente o buena. Casi dos tercios de los residentes indicaron que están satisfechos con el trabajo que la Ciudad está realizando al brindar servicios. Si bien estas son marcas sólidas, la Ciudad está trabajando proactivamente para garantizar que el actual déficit presupuestario no afecte los servicios vitales, la seguridad de la comunidad y la calidad de vida.



Desafíos presupuestarios actuales

Durante varios años, la Ciudad ha experimentado un déficit presupuestario creciente. El actual déficit presupuestario proyectado, que supera los \$2 millones al año, seguirá creciendo sin reducir los servicios ni aumentar los ingresos. Si bien Novato ha reducido el personal municipal en más de 30 puestos para reducir los costos operativos, los fondos únicos de recuperación y estímulo de la COVID ayudaron a proteger de los recortes los servicios esenciales como las patrullas policiales y la respuesta al 9-1-1, la reparación de calles y el mantenimiento de parques. Con fondos únicos ahora gastados y agotados, Novato está evaluando soluciones presupuestarias sostenibles para proteger estos servicios en el futuro.

Financiamiento limitado controlado localmente

Existen varias causas fundamentales de los desafíos de financiamiento de Novato. Casi el 40% de los fondos de la Ciudad provienen de los impuestos locales a la propiedad y Novato recibe la parte más pequeña de los ingresos por impuestos a la propiedad locales de todas las ciudades del Condado de Marin. Si bien ciudades como Mill Valley, Larkspur, San Anselmo y Belvedere reciben más del 20% de los ingresos por impuestos a la propiedad generados localmente, de cada dólar que los residentes de Novato pagan en impuestos a la propiedad, solo 7 centavos regresan a la ciudad. Del mismo modo, la tasa del impuesto sobre las ventas de Novato es la segunda más baja del Condado de Marin y del 8.5% de impuestos sobre ventas recaudados en Novato, sólo el 1.25% regresa a la ciudad.



Protección de los servicios esenciales

Casi el 70% del presupuesto municipal financia a los trabajadores municipales que prestan servicios vitales a los residentes locales, y las mayores partes son:

Agentes de policía y personal de servicios de emergencia centrados en mantener la seguridad pública



Empleados de obras públicas que arreglan baches, reparan calles y aceras, mantienen parques y reparan instalaciones de la ciudad



Trabajadores de parques, recreación y servicios comunitarios que administran programas para niños, jóvenes, familias y personas mayores



Para proteger los servicios de la ciudad que la comunidad valora, la Ciudad está evaluando opciones para garantizar que una mayor parte de los fondos

generados en Novato permanezcan en Novato. En un estudio independiente reciente sobre el presupuesto de Novato, el Gran Jurado Civil del Condado de Marin recomendó que Novato aumentara la parte de la tasa del impuesto sobre las ventas que se controla localmente, de modo que esos fondos permanezcan en Novato y no puedan ser retirados por el Condado o las agencias regionales.

Comparte tus pensamientos e ideas

Mientras la Ciudad evalúa opciones para proteger los servicios esenciales y mejorar los ingresos controlados localmente, comparte sus opiniones por enviando un correo electrónico a AssistantCityManager@novato.org o llamando al 415.899.8903.

